

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

22 mars 2023

## Région Afrique



Le Sénégal est l'un des rares pays du monde dont les premiers habitants datent de l'ère paléolithique - l'âge de pierre - et ce pays a donc été habité de façon continue depuis 10 000 ans avant l'ère moderne ! Situé à l'extrémité ouest de l'Afrique, le Sénégal est un lien entre l'Afrique du Nord (le Maghreb) et l'Afrique subsaharienne. Son emplacement stratégique explique pourquoi le Sénégal fut un point d'accès à l'Afrique subsaharienne pour l'Islam qui a traversé la Mauritanie au 10ème siècle. Il existe une grande diversité ethnique et religieuse dans le pays. Bien que tous les groupes soient très intégrés les uns aux autres, les chrétiens sont surtout localisés à l'ouest et au sud, tandis que les groupes qui ont d'autres croyances religieuses locales vivent principalement à l'est et au sud. 94% de la population est musulmane, l'influence des Frères musulmans est donc importante dans de nombreuses régions. La longue tradition de la teranga (l'hospitalité) au Sénégal, les contacts précoces avec les populations occidentales et l'usage du wolof comme langue commerciale sont autant d'éléments qui ont favorisé les liens entre chrétiens et musulmans dans le pays. Le Sénégal a déclaré son indépendance de la France en 1960 et c'est aujourd'hui l'une des démocraties les plus stables d'Afrique. L'Église du Nazaréen est officiellement présente au Sénégal depuis 1988.

Au Sénégal, les programmes de formation des laïcs et de formation spirituelle fondés sur l'oralité et les récits de l'Ancien et du Nouveau Testaments ont donné de bons résultats. Cette méthode d'enseignement est en résonance avec les cultures anciennes du pays, dont les récits ont été transmis oralement pendant des milliers d'années. Le message du Dieu éternel qui existait avant les débuts de l'Histoire humaine et de son Fils venu pour racheter toute l'humanité des liens de l'esclavage du péché est un message qui transforme les cultures, que celles-ci soient anciennes ou modernes.



419 membres



2 églises pleinement  
organisées et 3 églises  
pas encore organisées



6 ministres habilités par le  
district et 4 ministres  
ordonnés dans 1 district

---

## PRIÈRE



- Priez pour la paix et la stabilité dans le pays durant cette période de tensions politiques et priez pour les élections présidentielles de 2024.
- Priez pour la transition de leadership en cours dans le district.
- Priez pour que le Seigneur accorde sa sagesse pour partager de façon efficace la Bonne Nouvelle de Jésus dans ce pays et que la vie de sainteté de son peuple soit un exemple évident qui permet d'influencer et de transformer la vie des personnes.



## LOUANGES

- Nous remercions Dieu qui fait grandir l'église et nous le louons pour la paix et l'hospitalité du peuple sénégalais qui ouvre ses portes pour le partage de la Bonne Nouvelle de Jésus.
- Nous louons Dieu pour les relations pacifiques entre chrétiens et musulmans (qui sont majoritaires dans la population) au Sénégal.



- Octobre 1988 : Gilberto Sabino Evora, pasteur et missionnaire, est envoyé du Cap-Vert pour fonder l'œuvre de l'Église du Nazaréen au Sénégal. L'œuvre a grandi grâce à des cellules de prière et de jeûne les vendredis.



Le pasteur Gilberto Évora et Mr Antero Fontes (au micro) lors du culte inaugural de l'Église du Nazaréen au Sénégal.

- 13 novembre 1988 : Inauguration de la première église du Nazaréen conduite par Mr Antero Fontes, directeur des finances de l'ambassade du Cap-Vert à l'époque, et trésorier de la Communion évangélique du Sénégal. Ces deux hommes, Evora et Fontes, ont dirigé l'œuvre ensemble pendant six ans jusqu'au retour de la famille Evora au Cap-Vert.



Un service en extérieur de l'église du Nazaréen à Baobabs en 1992.

- Dieu a ajouté à son église ceux qui étaient sauvés, parmi eux l'actuel directeur de la région Afrique Daniel Gomis. Selon lui, c'est « l'hospitalité de ces familles nazaréennes et leur engagement dans la moisson du Seigneur » qui l'a attiré vers l'église.



L'assemblée de l'église du Nazaréen de Baobabs.

- Le 25 June 1999, le pasteur Antero Fontes retourne au Cap-Vert avec sa famille, confiant la charge de cette jeune église à Daniel Gomis.
- L'Église du Nazaréen envoie des missionnaires au Sénégal à la fin 1999 : la famille Owens des États-Unis. En quelques années, les familles Louw et Eby rejoignent l'équipe missionnaire et les responsables nationaux. L'église gagne en dynamisme et l'Évangile commence à se répandre à travers le pays.
- En 2009 le pasteur Antero Fontes, qui appartient à la deuxième génération de missionnaires de cette famille cap-verdienne, arrive à Dakar avec sa famille pour travailler en étroite collaboration avec Daniel Gomis. C'est aussi en cette année qu'est établi le district nazaréen du Sénégal.
- L'église du Nazaréen grandit, atteignant Kolda dans le sud du pays et Mbaad à proximité de la capitale, s'ajoutant à l'œuvre de l'église du Nazaréen Baobabs à Dakar, l'église mère du district du Sénégal.
- Octobre 2017 : Danilo et Maria Antonia de Carvalho, couple missionnaire, arrivent au Sénégal.



L'église du Nazaréen de Goumel-Ziguinchor.

- L'œuvre de l'Église du Nazaréen au Sénégal est désormais présente dans la province de Ziguinchor, au sud du pays, et proche des habitants de Guinée-Bissau qui vivent près de la frontière entre le Sénégal et la Guinée-Bissau. Plusieurs églises non organisées s'y trouvent, ainsi que de nombreux points de prédication qui s'ajoutent à l'œuvre dans la partie sud du pays, où une église est déjà établie à Castor.



Formation sur l'implantation d'églises et le mentorat de responsables du Sénégal, de Guinée-Bissau et de Gambie.

- En 2020 l'église locale de Dakar, en collaboration avec le champ, envoie Bernard Mendes et son épouse comme missionnaires dans la province Saint Louis au nord du Sénégal.



L'église du Nazaréen en cours de construction à Adéane.



L'assemblée du district en 2022

### Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à participer à sa mission ? Pour plus d'informations, cliquez [ici](#).



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

